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Résumé

La grande diffusion des chaines de télevision pour enfants a
travers le monde a attiré ’attention de nombreux chercheurs dans
divers domaines et disciplines scientifiques, et a soulevé la motivation
de la recherche et de l’investigation sur la facon dont ces chaines
satellitaires semblent révéler leurs objectifs et objectifs, et de mettre en
évidence le role qu’ils jouent et les effets de les regarder dans cet
important segment communautaire, qui a donneé lieu & de nombreuses
études, y compris des études linguistiques.

Cette recherche se concentre sur la chaine pour enfants Cartoon
Net Work ou CN en arabe et fera partie d’une série de recherches
linguistiques sérieuses sur ce canal et marquées de « La réussite
linguistique des enfants et de son contenu éducatif par ’intermédiaire

de la chaine arabe CN... Une étude linguistique susio.

Mots-clés: Enfants-Médias - Chaine arabe CN - Réussite
linguistique - Contenu éducatif.
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Abstract

The great spread of the kids satellites channels attracts many
researchers in different fields. So, they spot light on how do these
channels appear to discover their goals and objectives. They spot light
also on the role of these channels and the consequences of them on
children.

There are many studies and among them linguistics studies. Our
study will concentrate on the kids channel “Cartoon Net work in
Arabic”  which entitled “Children’s linguistic achievement and its
educational contents through CN Arabic channel...a sociolinguistics

study”

Key words: A child-The media- CN in Arabic channel- The
linguistic gain- The educationnel competences.
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